

MAGAZINE

Hadiri Pelaksanaan Sholat Ied PHBI, Wawali Hengky; Selamat Idul Fitri 1443 H

Abdul Halik Harun - BITUNG.MAGZ.CO.ID

May 3, 2022 - 14:28



Wawali Hengky Honandar beri hadir dan beri sambutan di Pelaksanaan Ied PHBI di Pusat Kota



BITUNG - Dimoment Idul Fitri 1443 H, Wakil wali kota Bitung, Hengky Honandar menghadiri pelaksanaan sholat ied yang digelar PHBI kota Bitung bertempat di pusat kota Bitung kelurahan Bitung Timur Kecamatan Maesa, Minggu (02/05/2022).

Dari beberapa titik lokasi, di pelaksanaan sholat led pada idul Fitri 1443 H, Pusat kota adalah salah satu lokasi yang ditunjuk PHBI sebagai lokasi pelaksanaan sholat ied,

Dalam pelaksanaan sholat led kali ini, Wakil wali kota Hengky Honandar bersama sejumlah pejabat Pemkot Bitung turut hadir pada pelaksanaan Sholat led PHBI kota Bitung yang digelar di Pusat Kota Bitung.

Wawali Hengky, dalam sambutannya, atas nama Pribadi, Keluarga dan segenap jajaran Pemerintah kota Bitung, menyampaikan selamat hari raya idul fitri 1443 hijriah kepada seluruh umat Muslim di kota Bitung.

“ Kami atas nama Pribadi, Keluarga dan Pemerintah, menyampaikan" Selamat Idul Fitri 1443 Hijriah, kepada seluruh Umat Islam kota Bitung, Tiada kesucian menjadi sempurna sebelum di basuh dengan Permintaan Maaf, Taqabbalallahu Minna Waminkum Taqabbal ya Karim, "Minal Aidin wal Faidzin," Mohon maaf Lahir dan Batin. Semoga amal ibadah di bulan Suci Ramadhan ini diterima oleh Allah Subhanna Wata'alah," Ungkap Hengky

Selain itu Hengky juga mengajak Umat Muslim yang hadir untuk tetap harus bersyukur karena dengan kerja sama semua pihak serta doa yang tak terputus, angka positif covid-19 hari demi hari terus dapat ditekan.

“ Kami mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh masyarakat atas kebersamaannya dalam menjaga kota Bitung dengan harapan untuk terus menerapkan protokol kesehatan agar mempercepat upaya memutus mata rantai penyebaran covid-19,” ujarnya

Hengky mengatakan, dihari kemenangan ini, Dirinya bersama Wali kota Bitung, memohon dukungan atas Program Pembangunan SDM unggul yang merupakan

salah satu prioritas Pemerintah Republik Indonesia. Menurutnya Pembangunan Sumber Daya Manusia adalah kunci kemajuan Indonesia di masa depan.

" SDM unggul memiliki korelasi erat dengan peningkatan produktivitas kerja dalam memenangkan persaingan dalam dunia bisnis, ekonomi, politik dan budaya," tukasnya. (AH)